

東北地方では、豪雪の被害があつて、交通機関がマヒしているニュースが飛び込んできます。

幸いにも、ここ湘南は元旦から晴天に恵まれ外出も容易にできました。皆様には、新年を新たな気持ちでスタートされたことと思います。

今年も、身近なニュースを取り上げてまいりますので、宜しくお願い致します。

□ 藤沢市ゆめクラブ連合会の単位クラブ会長研修会が例年通り行われ、125名が参加しました。12月4～5日開催。

高齢社会にあつて、「タブレット」を使った「脳トレ体験講座」がありました。目的は、脳をしなやかにして、安全な生活を送る為に、1、指先を動かし、2、新しいことに挑戦し、3、テレビ電話で家族との安否確認ができる等、今後の生活にはタブレットやスマホが必需品になるようです。



□ 朝日町テレビ共同受信設備組合は、平成29年度総会を12月17日に開催し、昭和52年に設立されて以来40年余刻んできた歴史を閉じました。電波技術の進歩が従来の不便さを克服した結果となりました。余剰金はすべて、市の社協・日赤を通じて東日本並びに熊本地震の被災地に寄付をしてすべての役割を終えました。



□ 新年の楽しみの一つである、大学駅伝が好天に恵まれ2～3日の両日、遊行寺～藤沢橋の沿道には、昨年を上回る観衆が21校の選手達に声援を送りました。



【訃報】3組 長谷川武夫様が、享年92歳で昨年12月6日に逝去されました。深く哀悼の意を表します 合掌。